

Eisschützenverein Niederdorf

3. Dorfa Stroussnschiaßn



Begrüßung und Start des Turniers auf dem Eisplatz



Erste skeptische Blicke



Unser Schiedsrichter Simon

Auch die 3. Auflage vom Dorfa Stroussnschiaßn am 27. Mai war ein voller Erfolg. 16 Moarschaften haben für dieses gesellschaftliche Fest des Stocksports gesorgt. Wie auch die letzten Jahre, wurden bereits ab 07.30 Uhr die Bahnen beim Pavillon, bei der Pension Kühbacher, beim Hotel Rose, bei der Feuerwehrhalle, vor dem Schuh- und Laufshop Egarter sowie beim Freyhaus hergerichtet und spielbereit gemacht.

Um 10.00 Uhr erfolgte diesmal der Startschuss, und alle Moarschaften wurden, mit Material und Dauben ausgerüstet, zu ihren ersten Wettkampforten geschickt, um das Turnier zu beginnen. Mit von der Partie war diesmal auch eine Moarschaft aus der Rathausstube. Bürgermeister Herbert Fauster, sein Vize Sepp Stragenegg und auch der Sportassessor Reinhold Sieder nahmen aktiv an der Veranstaltung teil; mit Hansjörg Fauster erhielten sie auch Unterstützung eines „alten“ Serie-A Schützen und schlugen sich tapfer.

Spannende, faire und teilweise auch hochklassige Spiele auf allen Bahnen fanden statt, und auch heuer blieb natürlich die ein oder andere Überraschung nicht aus. Somit war es auch bis in den späten Nachmittag hinein spannend und der Ausgang bis zum Schluss offen. Schlussendlich konnte das Team vom Freizeitclub mit Herbert Weissteiner, Herbert Hofmann, Hubert Brunner und Erich Fauster den Vorjahrestitel verteidigen; sie verwiesen die Moarschaft von der Schindlmühle auf Rang 2. Für



Die Moarschaft der Gemeinde



eine Überraschung sorgten die Auswärtigen, die mit 20 Punkten Rang 3 belegten. Erwähnenswert ist auch die Konstanz der 68er; bereits zum 3. Mal, bei genau so vielen Austragungen, kamen sie auf Rang 4.

Bereits bei den letzten Spielen und nach der Siegerehrung sorgten 2 junge Musikanten bei der Eishütte für Stimmung, und ein toller Tag wurde schön langsam abgeschlossen. Unser Dank für die gelungene Veranstaltung gilt allen Teilnehmern für das faire und sportliche Verhalten, Dietmar für die Auswertung, sowie Simon für seinen Einsatz als Schiedsrichter.

Weiters bedankt sich der Eisschützenverein bei Benjamin Rogger für den Entwurf der wunderschönen Trophäen, den teilnehmenden und unterstützenden Betrieben Eisbar, Hotel Rose, Bar Freyhaus, Bar Tennis, sowie dem Schachclub. Ein großer Dank meinerseits der Gemeinde Niederdorf für das Entgegenkommen bei den Genehmigungen und Straßenabsperungen. Weitere Bilder und Eindrücke findet ihr auf unserer Website:

www.aev-niederdorf.it

*Eisschützen Niederdorf / Amateursportverein
Oberhofer Christian*



Erste Abnützungserscheinungen



Feilschen und Messen um jeden Punkt



Tolle Stimmung nach dem Turnier



Die Siegerteams